

郡山市立橘小学校 学校だより No.3 令和6年 4月15日 文責:校長 酒井

◇心地よい、気持ちよい新学期がスタートしました!!

穏やかな春の日差しの中、郡山市内の桜も一斉に満開となり、とっても気持ちのよい季節となってまいりました。新学期を迎え、子どもたちが登校してから1週間が経ちました。子どもたちは元気はつらつ!!入学した、そして進級した喜びを心の中いっぱいにして生活しているように感じられます。

明るく、元気いっぱい、そして落ち着いて新学期をスタートできたことは、校長としても大変嬉しく感じます。でも、新学期は子どもたちもエネルギーをたくさん放出していることと思います。口では言わないけれど、疲れが蓄積しているかもしれません。週末は、ゆっくりと休ませたり、気分転換をしたりなど、ご家庭での過ごし方にご留意されてください。

◇交通安全教室が低・中・高学年ごとに行われました。

4月11日(木)、交通安全教室が行われ、子どもたちは、道路の正しい歩行や安全な横断の仕方などを練習することができました。低・中・高学年に別れて、それぞれの時間、場所での安全教室となりましたが、どの学年の子どもたちも、真剣に取り組むことができました。

また、6学年の子どもたちは、交通安全教室の前に、「家庭の交通安全推進委員 委嘱状交付式」 に臨み、郡山警察署交通第一課の小倉様から委嘱状を手渡していただきました。6年生の子どもたちの 話を聞く態度がとても立派で、さすが橘小学校の最高学年だなと感じました。



◇視力検査、聴力検査が行われています。

身体測定と併せて、視力検査や聴力検査が行われています。この後、4月下旬から6月にかけて、「内科検診」「歯科検診」「眼科検診」「耳鼻科検診」「尿検査」「心電図検査」が予定されています。検診のお知らせは、学校からご案内いたしますので、ご確認ください。





校長のひとりごと

お誕生日に関わるお話ですが・・・校長室に2年生の子どもたちが来ては、折り紙でつくったプレゼントを渡してくれました。私にとって最高の宝物です。校長室に飾っておきます。

では、またまだサプライズを仕掛けられました。 仕掛け人は、6年生の子どもたちと担任の先生方でした。あれは、 4月12日(金)の休み時間の終わり頃のことです。6年の先生が 校長室に来て、緊張感100%の表情で、「子どもたちがふわふわ していて、今、集会ホールで指導をしているんです。しっかり生活 しなさいと校長先生からも言ってください」とのこと。「すぐに来て ください」と言われ、何があったのか、どう指導すればよいものか、 話のスタートをどんなふうに話したらいいか・・・など、真剣に考え ながら、集会ホールへと向かいました。間もなく到着という所で、 もう一人の担任の厳しい口調の声が聞こえました・・・。

「いったい何をしたの?」緊張して、集会ホールのドアを開けると、そこにうつむいていたり、真剣な表情の6年生。「みんなは、一体何をしたの」と真剣に話し始めた瞬間、顔をあげてニヤリ・・・満面の笑みで「せーの」「♪Happy birthday to you・・♪」 「うそでしょう(*_*)」素敵な寄せ書きもいただきました。

悔しい!! やられた!! まんまと引っかかった!! ありがとう!!

